







El poeta chileno recibió el premio de manos del propio rey Juan Carlos.

## PREMIO CERVANTES **Gonzalo Rojas: sólo soy un pequeño escritor**

El poeta chileno Gonzalo Rojas recibió ayer de manos del rey Juan Carlos el más alto galardón de la literatura en castellano, el Premio Cervantes 2003, en un acto celebrado en el municipio madrileño de Alcalá de Henares.

El premio, dotado con algo más de 90.000 euros

poeta chileno, a pocas horas de haber recibido el prestigioso Premio Cervantes.

Su respuesta es católica y no escucha la malestar que le produce el comprensible asco de la prensa chilena tras la entrega del llamado Nobel de las letras hispanas. "Lo único que me han preguntado los periodistas chilenos

# **Gonzalo Rojas, sólo soy un pequeño escritor. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2004

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Gonzalo Rojas, sólo soy un pequeño escritor. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)